

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan analisis hasil penelitian dan pembahasan yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan yang terdapat pada penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Destinasi wisata Tanjung Lesung memerlukan strategi yang dapat mengembangkan destinasi wisata sehingga destinasi wisata Tanjung Lesung dapat mencapai tujuan yang telah ditetapkan seperti yang tertuang pada Visi dan Misi yang telah dibuat.
2. Destinasi Tanjung Lesung adalah destinasi wisata yang masih berada dalam kepemilikan pribadi, sehingga keterlibatan masyarakat tidak dapat terlihat. Kegiatan kepariwisataan tidak dapat terlepas dari partisipasi dan dukungan masyarakat sekitar. Sehingga, kesadaran masyarakat yang masih rendah akan kegiatan pariwisata mengakibatkan pertumbuhan pariwisata menjadi lambat. Hal ini disebabkan oleh tidak adanya kerjasama yang dilakukan dari pihak pengelola destinasi wisata kepada masyarakat.
3. Pengembangan daya tarik wisata dapat dilakukan dengan cara melakukan penambahan-penambahan atraksi yang dapat mendukung daya tarik wisata serta perlu dilakukannya pengembangan terhadap promosi dan fasilitas yang tersedia di destinasi wisata.
4. Adanya inovasi seperti modernisasi terhadap bangunan penginapan maupun perbaikan lahan parkir menjadi salah satu alternatif dalam membantu pengembangan destinasi wisata Tanjung Lesung terhadap indikator fasilitas dan jasa pelayanan.
5. Destinasi Tanjung Lesung masih sangat sulit untuk di tempuh, mulai dari jarak tempuh yang jauh, memakan waktu perjalanan yang lama serta membutuhkan biaya yang besar di karenakan tidak tersedianya transportasi umum yang memadai.

#### **B. Saran**

Adapun saran yang dikemukakan oleh peneliti dari hasil dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Baik pemerintah daerah dan pemerintah pusat perlu memerhatikan ketersediaan fasilitas transportasi umum serta kemudahan akses dalam menjangkau destinasi Tanjung Lesung.

Sehingga, perlu penanganan secepatnya terhadap proyek pembangunan baik jalan tol, bandara maupun reaktifasi kereta api jalur Rangkasbitung-Labuan.

2. Perlu di adakannya kerjasama yang dilakukan dari para pengelola destinasi dengan masyarakat sekitar agar kegiatan pariwisata di Tanjung Lesung dapat meningkat. Kerjasama dapat dilakukan dengan cara seperti membangun sarana penginapan maupun restoran di sekitar destinasi wisata sehingga destinasi dapat mendapatkan citra sebagai destinasi wisata yang terbuka secara umum.

### **C. Kelemahan Penelitian**

Penelitian ini tidak terlepas dari beberapa kelemahan, kelemahan yang terdapat dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: pada penelitian ini pertanyaan yang diajukan kepada baik informan kunci maupun informan pendukung tidak semuanya sama. Namun masih dalam pola yang sama. Adapaun hal ini dilakukan karena menyesuaikan kapasitas informan masing-masing sesuai dengan kategorinya.

